COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 20 OCTOBRE 2018



Thierry Daoux, Nadine Decorce et Maryse Daoux ont animé le Goûter aux saveurs d'autrefois.

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Un air de café d'antan à la garderie

La garderie périscolaire de l'école publique, a pris, jeudi 11 octobre, un air d'antan avec le Goûter aux saveurs d'autrefois.

Pour la cinquième fois, le Relais petite enfance L'Ombrelle, soutenu par la MSA, la CAF et la Communauté de communes Val de Gâtine, a organisé son Goûter aux saveurs d'autrefois, réunissant les enfants de la garderie et les seniors.

Nappe à carreaux et toiles cirées, tartines de confiture, de chocolat râpé, crêpes, pâte de fruits et autres délices... confectionnés par les mamies gâteaux, ont ravi petits et grands. Une fois rassasiés, la soixantaine d'enfants a été attentive, au quiz « Goûter pour un champion », au résultat du concours préparé en amont « Invente ou dessine ta recette », à la musique et à la danse de Maryse et Thierry Daoux.

La Cie Taptapo à l'Ehpad

Nadine Decorce, éducatrice territoriale, précise: « Cet événement intègre le cadre de la Semaine bleue consacrée à nos aînés; une des actions événementielles de notre travail sur l'importance des liens intergénérationnels. À nos côtés des mamies et papis, la présidente du Club des aînés, des assistants et assistantes maternels, de jeunes enfants avec leurs parents, l'équipe d'animation périscolaire, des enseignants, des élus, la présence et la composition artistique de la Cie Taptapo, avec Maryse et Thierry Daoux qui sont également présents avec leurs créations de chants, musiques et comptines chaque mois, à l'Ehpad de Château-Bourdin. »

